



## Gobierno de Santiago lanza Política Regional para la Igualdad de Género y entrega 19 clínicas ginecológicas móviles

En las instalaciones de la Estación Naval Metropolitana, se realizó la Feria Regional de la Mujer, donde se mostró parte de la cartera de género del Gobierno de Santiago. Destaca el lanzamiento de la Política Regional para la Igualdad de Género, la entrega de 19 clínicas ginecológicas móviles y la segunda fase de la campaña SISTER.

La Política para la Igualdad de Género fue elaborada por el Gobierno de Santiago, en un trabajo conjunto con organizaciones sociales, estudiantes de la región, entidades municipales y gubernamentales. El documento viene a institucionalizar la Igualdad de Género como eje transversal de la gestión del Gobierno de Santiago, promoviendo el respeto y la promoción de los derechos de las mujeres en la Región Metropolitana, incluyendo para esto, lineamientos estratégicos y acciones específicas asociadas a ellos.

En el caso de las clínicas móviles, responden al diagnóstico del limitado acceso a servicios médicos ginecológicos para mujeres de la Región Metropolitana, a la necesidad de garantizar el ejercicio de sus derechos sexuales y reproductivos, y que las mujeres puedan acceder a servicios de salud ginecológica de calidad.

Las comunas beneficiadas con las clínicas son: Conchalí, La Florida, Puente Alto, Buin, Paine, Cerro Navia, Talagante, Pedro Aguirre Cerda, El Bosque, Maipú, San Bernardo, Estación Central, San Joaquín, Ñuñoa, San Pedro, Lo Prado, Padre Hurtado, Quinta Normal y Pirque. El monto de la inversión corresponde a \$8.779.327.000.

Al respecto el Gobernador de Santiago, Claudio Orrego, comentó: "Hoy es un día muy importante para las mujeres de la Región Metropolitana, porque no solamente estamos lanzando la nueva política de igualdad de género para las 52 comunas de nuestra región, sino que además estamos lanzando un programa de planificación urbana con perspectiva de género y la entrega de las primeras 19 de 40 clínicas ginecológicas móviles que van a permitir acercar la salud a las mujeres trabajadoras y más vulnerables de nuestra región".

En la ocasión también tuvo lugar el lanzamiento de la fase de intervención del "Sistema de Monitoreo Territorial con Enfoque de Género", SISTER. Con una inversión de más de \$400 millones, SISTER busca garantizar un acceso equitativo y seguro a la ciudad para distintos grupos sociodemográficos y tiene por objetivo mejorar las condiciones del entorno urbano, favoreciendo así prácticas de cuidado en el espacio público para diferentes géneros y grupos etarios.

"Hemos venido trabajando este periodo del Gobierno Regional, con el Gobernador de Santiago, en conjunto con el Consejo Regional, en precisamente implementar medidas que disminuyan la inequidad y que favorezcan a las mujeres. Hoy día, hemos desarrollado una inversión de más de \$18.000 millones en diversas iniciativas que benefician a las mujeres de la Región Metropolitana", señaló la consejera regional, Claudia Hasbún.

Al evento también asistieron los alcaldes y alcaldesas de, El Monte, Sandra Maulen, Pedro Aguirre Cerda, Luis Astudillo, Lo Prado, Maximiliano Ríos, Paine, Rodrigo Contreras, Pirque, Jaime Escudero, Quinta Normal, Karina Delfino, Conchalí, René de la Vega, Buin, Miguel Araya, Estación Central, Felipe Muñoz, y de Talagante, Carlos Álvarez.